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Conseil de sécurité 

 

Briefing sur Nord Stream 
Menaces contre la paix et la sécurité internationales 

 

New York, le 11 juillet 2023 

Déclaration de la Suisse 
 

 

Madame la Présidente, 

 

J’ai pris note des remarques de Monsieur Greene et Monsieur Brodsky.  

 

Comme nous l’avons mentionné dans le passé, nous sommes préoccupés par les actes de 

sabotage présumés contre les gazoducs Nord Stream 1 et 2, qui ont entraîné des fuites de 

gaz inquiétantes en septembre dernier. 

 

Je réitère la condamnation de la Suisse de tout acte de sabotage contre les infrastructures 

critiques, y inclut les infrastructures énergétiques et leurs conséquences sur 

l’approvisionnement de la population, l’économie, et l’environnement.  

 

Nous saluons les informations fournies dans la lettre conjointe du Danemark, de l'Allemagne 

et de la Suède du 10 juillet. Comme indiqué dans cette lettre, les enquêtes nationales 

respectives continuent d’être menées pour faire la lumière sur les faits. Nous restons dans 

l’attente de leurs conclusions.  

 

Je vous remercie. 

Unofficial Translation 

Madam President, 

 

I take note of Mr Greene's and Mr Brodsky's comments. 

 

As we have mentioned in the past, we are concerned by the alleged acts of sabotage against 

the Nord Stream 1 and 2 gas pipelines, which led to worrying gas leaks last September. 

 

I reiterate Switzerland's condemnation of all acts of sabotage against critical infrastructure, 

including energy infrastructure and their consequences for the supply of the population, the 

economy and the environment. 

 

We welcome the information provided in the joint letter from Denmark, Germany and Sweden 

dated July 10. As indicated in this letter, the respective national investigations are ongoing in 

order to shed light on the facts. We look forward to their conclusions. 

 

I thank you.  


